

Fragebeantwortung

Fragestellerin: GR Wagner

Thema: Verlängerung der Buslinie 39

Die Verlängerung der Buslinie 39 über die Kapellenstraße und Kärntnerstraße zur Haltestelle P+R Webling führt aus verkehrsplanerischer Sicht zu zwei Problempunkten.

Einerseits durch den Entfall der Wendeschleife beim Urnenfriedhof verlängert sich der Zugangsweg für die Besucher:innen des Urnenfriedhofes, von der Haltestelle Payer-Weyprecht-Straße in der Kapellenstraße, um rund 200 Meter.

Andererseits weist die Kapellenstraße westlich der Südbahn bis zur Kärntnerstraße an der Ostseite keinen durchgehenden Gehsteig auf. Dies wäre eine Voraussetzung für die Einrichtung von den erforderlichen Bushaltestellen und die Sicherstellung eines verkehrssicheren Zugangsweges.

Daher wird von der Abteilung für Verkehrsplanung von einer kurzfristigen Umsetzung der Verlängerung der Buslinie 39 vorerst abgesehen.

Bereits von der letzten Regierung wurde die Verlängerung in diesem Kontext als nicht sinnvoll angesehen.

.